
Jesús nos invita a perdonarnos y hacer las paces entre nosotros.  
“Si tu hermano peca, repréndele a solas entre los dos". Nos dice en el Evan-
gelio de hoy.  
No es tan difícil cumplir esto: Basta con un poco de buena voluntad y mucha 
paciencia. Basta con un poco de sencillez y mucho de buen corazón.  
Y tenemos que perdonarnos sin ruido, sin humillar al otro.  
Y tenemos que dejarnos perdonar, tenemos que aceptar el perdón con senci-
llez y valentía.  
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